

EN CONSEJO DE PRESIDENTES

ANFA Biobío aprueba rendición, planifica campeonatos y próxima elección



PARTE DEL CONSEJO, LA QUE POR ESPACIO de dos horas, abordó temas vinculantes al desarrollo de sus campeonatos.

Con la asistencia de los dirigentes de las 33 asociaciones que la integran ANFA del Biobío se llevó

cabo el primer consejo de presidentes del año.

Esta, como es habitual se desarrolló en

dependencias de la sede penquista y en la que se abordaron diversos temas, entre ellos la rea-

lización, cronograma, aspectos financieros y próximas elecciones de la institución que rige el fútbol amateur regional.

En relación a la rendición financiera de la temporada 2024, ésta fue aprobada por los asistentes, de la misma manera fueron acogidos el formato de campeonato regional que comenzarán en septiembre próximo; para este año se determinó, serán en primera infantil, (nacidos en 2010 y 2011) y súper senior.

En cuanto a la elección de la nueva mesa directiva de la entidad, se determinó conformar el Triel integrado con los timoneles de las ligas Hualpencillo, El Carbón

Lota y San Pedro, detallándose que el proceso electoral deberá llevarse a cabo el presente mes, por lo que el trío ya trabaja en el marco regulatorio del mismo.

Por su parte el presidente de Anfa regional, Juan Jiménez, de la misma manera entregó detalles de la reunión que, hace dos semanas, tuvo con el Gobernador regional, Sergio Giacaman. "La máxima autoridad regional mantiene el compromiso de gestionar un estadio para el fútbol amateur en la provincia de Concepción, así como el apoyo al Plan 50 canchas de pasto sintético para el fútbol amateur de la Región, y para el proyecto Escuelas de fútbol.

Además, en la ocasión presentamos una nueva iniciativa: dotar a las asociaciones con desfibriladores, la que fue muy bien acogida", señaló Jiménez.

Otro punto muy bien recibido entre los dirigentes presentes en el

Consejo, fue lo relativo a los beneficios que Anfa regional entregará este año a las ligas y clubes.

Se trata de proyectos por un millón de pesos para cada Asociación: implementación para los equipos participantes en el Campeonato Regional de primera infantil, así como el pago de servicios de arbitraje de los partidos, entrega de cinco balones por club y de 20 por agrupación, además de mallas de arcos para las ligas.

El consejo de presidentes concluyó con una charla por parte de un representativo del Centro Médico Resonancia Magnética Regional, quien ofreció un descuento de 35 por ciento en el copago de exámenes de imagenología a jugadores que sean beneficiarios de los tramos B, C y D de Fonasa, y de 20 por ciento a quienes estén en Isapre (Cruz Blanca, Colmena, Consalud y Bantmédica).